

Allgemeine Hinweise zu den Telefonanschlüssen

Anschlüsse sind ab dem ersten Aufbautag jeder Veranstaltung verfügbar, werden aber erst auf Abruf freigeschaltet.

Die MESSE ESSEN GmbH wird Störungen der technischen Einrichtungen auf dem Messegelände im Rahmen der bestehenden technischen und betrieblichen Möglichkeiten unverzüglich, während der Veranstaltungslaufzeit möglichst am selben Tage, sonst am darauffolgenden Tag beseitigen.

Alle Einrichtungen, die nicht mit Bring/Hol Service beauftragt wurden, sind durch den Aussteller selbst im Service Center (Messehaus Süd) abzuholen (frühestens am ersten Aufbautag) und nach Veranstaltungsende (spätestens am letzten Abbautag) un- aufgefordert zurückzugeben. Sie erhalten dort eine Rücknahmequittung. Werden die gemieteten Kommunikationsendgeräte nicht zurückgegeben, wird Ihnen der Kaufpreis der gemieteten Einrichtung zuzüglich einer Aufwandsentschädigung in Höhe von 25 % des Kaufpreises in Rechnung gestellt. Defekt zurückgegebene Endgeräte werden zum Kaufpreis in Rechnung gestellt.

Bei allen Anschlüssen stehen keine Vermittlungsdienste, Call by Call oder Preselection (010-Sperre) zur Verfügung.

Bei Anschlüssen aus der Vermittlungsstelle erfolgt die Vergabe des Rufnummern- blocks nach den Regularien der RegTP.

Zuschlag für Last-Minute (Anmeldeschluss 14 Tage vor Messebeginn) in Höhe von 20 % auf die genannten Entgelte. Bei Änderungen der beauftragten Leistungen wird ebenfalls dieses Entgelt erhoben.

Sie erhalten rechtzeitig vor Veranstaltungsbeginn von der MESSE ESSEN GmbH, Bereich Service, eine Bestätigung Ihrer Rufnummer(n).

Der Preis für eine Gebühreneinheit beträgt € 0,11. Die genannten Preise beziehen sich auf die Laufzeit der jeweiligen Veranstaltung, einschließlich Auf- und Abbauzeit, und verstehen sich zzgl. MwSt. Änderungen vorbehalten.

Messe Service Hotline:
+49.(0)201.43698-0

General information about the telephone connections

Connections are available from the first day of fair set-up but will only be released on request.

MESSE ESSEN GmbH will remedy faults in the technical equipment on the trade fair site within the framework of existing technical and operational possibilities. This shall be done without delay, if possible on the same day during trade fair events, otherwise on the following day.

All equipment not covered by a delivery/collection service must be collected by the exhibitor himself from the Service Center (Messehaus Süd) (at the earliest on the first day of set-up) and must be returned unrequested after the end of the event (no later than on the final dismantling day). There you will receive a receipt for the returned equipment. If the leased communication terminal devices are not returned, you will be charged the purchase price for the leased equipment, plus an administrative fee of 25 % of the purchase price. Terminal devices returned in a faulty condition will be charged at the purchase price.

No switching service, call by call or pre-selection (010 block) will be available for all connections.

In the case of connections from the exchange, the call number blocks are issued in accordance with the RegTP regulation.

Surcharge for last-minute (last date for registration 14 days before the start of the trade fair) amounting to 20 % on top of the quoted fee. This fee will also be charged in the event of changes to the applied-for services.

Before the start of the event MESSE ESSEN GmbH, section Service will send you confirmation of your telephone number(s).

The price of one unit is € 0.11. The prices quoted refer to the duration of the respective event including set-up and dismantling period. German VAT to be added. Subject to change.

Trade Fair Hotline:
+49.(0)201.43698-0